

Henriette

6F



FRANÇAIS

ENGLISH

Au début du 20^{ème} siècle, comme l'industrie s'est développée, il y avait donc plus d'usines, et par conséquent plus d'ouvriers pour y travailler.

At the beginning of the 20th century, the industry has grown, so there were more factories and more workers.

Le travail était pénible parfois dangereux, les ouvriers travaillaient 10 heures par jour toute la semaine et ils n'avaient pas de congé. Leurs salaires étaient tellement bas qu'ils devaient faire travailler l'ensemble de leur famille.

It was hard and sometimes dangerous work, workers worked 10 hours a days, all week long without time off. They had so low salaries that all the members of their family had to work.

Progressivement les ouvriers se sont regroupés en syndicats. Grâce aux efforts des syndicats, les ouvriers ont pu améliorer leurs conditions de travail : 8 heures par jour, 5 jours par semaine.

Gradually, the workers had grouped in unions. Thanks to unions' efforts, workers were able to improve their conditions: they worked 8 hours per day, 5 days per week (of work)